



PAN cambia de estrategia: se separa del PRI y avala reformas sociales de Morena.



CDMX.- Tras la derrota electoral en 2024 y la narrativa sobre los programas sociales, el PAN cambió de estrategia y en el primer periodo ordinario de sesiones del Congreso, respaldó las

iniciativas de Morena que tiene que ver con la política social.

Aunque el panismo mantuvo intransitables algunos temas como la Reforma Judicial, la extinción de los órganos autónomos y el acotamiento de las funciones de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), respaldó el 46.4% de las iniciativas presidenciales.

El respaldo a los programas sociales

Hasta el momento, de las enmiendas avaladas en ambas cámaras, el PAN ha votado en favor de 13 reformas presidenciales: siete propuestas por López Obrador y seis presentadas por la presidenta Claudia Sheinbaum.

Esa estadística no considera las iniciativas de los legisladores, ni las minutas que quedaron pendientes en la Cámara de Diputados, provenientes del Senado, por ejemplo, reformas secundarias en materia de "Supremacía Constitucional" o bien cambios en el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit), en donde los senadores panistas han votado en contra.

Así, de las reformas ya concluidas en su proceso legislativo, a la fecha el PAN ha rechazado 15 iniciativas presidenciales en la Cámara de Diputados y 14 en el Senado. En total, se han votado 28 iniciativas presidenciales, incluidas las del Paquete Económico 2025.

La diferencia se debe a que, mientras los diputados blanquiazules votaron en contra, en lo particular, de la enmienda al Artículo 4 de la Constitución —que incluye varios programas sociales, entre ellos la reducción de la edad para que adultos mayores reciban pensión desde los 65 años— en el Senado, el PAN corrigió y votó a favor.

https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=466852#google_vignette